



**Síntesis**Informativa  
www.panedomex.org

## COLUMNAS DE 4 MARZO 2021



### COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN AUTOR CARLOS MARÍN DIARIO MILENIO

#### Ni cómo limpiar una cochinada

Diplomático al fin, el subsecretario de Estado adjunto, Jon Piechowski, afirmó que su gobierno respeta “el proceso que México lleva a cabo”, pero que, “cuando se trata de energía, *nuestros dos países tienen economías muy conectadas*”.

El tema, dijo, está en las conversaciones bilaterales. “Lo que sentimos es que *tiene que haber transparencia para los inversionistas privados en el sector...*”.

*Suavecito*, en apariencia, este primer calambre gringo se dio luego de consumarse en el Senado la aprobación de la iniciativa presidencial que, según sus defensores, busca fortalecer a la Comisión Federal de Electricidad reduciendo las ventajas “excesivas” de las empresas particulares de energía renovable.

Con la contrarreforma dejará de prevalecer el criterio económico en la industria, de suerte que se consuma primero la electricidad que generan las plantas hidroeléctricas y de combustibles fósiles de la CFE, después la de centrales privadas y al final la de ciclo combinado.

Para Carlos Salazar, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, serán los consumidores de todo tipo de mercancías y servicios quienes terminarán resintiendo los efectos de la nueva ley: “El consumidor tendrá que pagar vía precios ese pantalón que le va a salir más caro; esa camisa, ese bien que va a comprar, porque la electricidad para producirlo será más cara”, afirmó en el foro virtual *Electricidad para el Futuro de México*. Lamentó que el Congreso haya ignorado las argumentaciones en contra que los opositores a la iniciativa expresaron en el estéril “parlamento abierto” (aquel de dos tristes días que no fue tomado en cuenta para nada), y criticó así la necedad que mucho tiene de ideológica: “Estoy convencido de que *la soberanía no se obtiene con retórica*, no se obtiene con discursos. Se obtiene con una sociedad cuando es suficientemente eficaz, eficiente y cuando optimiza sus recursos y sostiene debates encontrando las mejores decisiones en cada uno de los pasos que tiene que tomar...”.

Con ganas de encontrarle sentido, la nueva ley le da un cierto respiro al destartado Pemex, que podrá venderle a la CFE el combustóleo que le sobra y para el que no había comprador por ser caro y contaminante, además de que sus tanques de almacenamiento ya no estarán saturados. Y la Comisión podrá negociar con los privados desde una posición de fuerza (al menos mientras los nuevos ordenamientos no sean declarados inconstitucionales o violatorios de tratados comerciales).

Por desgracia son más los peros, aquí dos: a) Se rompe el principio con que operan los sistemas eléctricos modernos, en que la energía eléctrica más barata es la que se usa primero y b) No se alcanzarán las metas ambientales del Acuerdo de París o de la Ley de Transición Energética, que establecen que 35 por ciento de la generación eléctrica sea con fuentes limpias para 2024.

Más allá de intenciones políticas o económicas, lo sucio y limpio de las fuentes de energía hacen de esta contrarreforma una indiscutible cochinada...

### COLUMNA EN PRIVADO AUTOR JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA DIARIO MILENIO

#### La esperanza de la vacuna y la realidad

*En solidaridad con los colegas que han sido blanco de ataques presidenciales en la mañana.*

Florestán

En medio de la peor pandemia de que haya registro en un siglo, las vacunas son la única salida.

El pasado día 27 se cumplió un año del *paciente cero* en México, de los 2 millones 104 mil 987 casos confirmados anoche, y el próximo jueves se recordará al primer muerto de los 188 mil 44 que alcanzamos ayer.

Al martes habían aplicado 2 millones 526 mil vacunas, 2 por ciento de la población y hablo de primeras dosis; con la completa, dos, solo medio millón, por lo que el gobierno, que tiene una escasez dramática de vacunas, deberá conseguir todas las que ha dicho y más, y aumentar exponencialmente su aplicación, porque al ritmo actual inocular a los mexicanos que faltan llevaría mil 582 días, equivalentes a 52 meses o cuatro años y cuatro meses con base en estudios de T-Research, que dirige Carlos Penna. Al paso que lleva Estados Unidos, le llevaría 280 días, y a Chile 235.

¿Cuál es la diferencia entre México, EU y Chile?

Las vacunas.

Porque ya vimos que el protocolo de aplicación lo resolvió el gobierno de Ciudad de México de un modo que debería ser modelo para todo el país, y sin *servidores de la nación*.

Así que resuelto el método, lo que faltan, insisto, son vacunas. Y supimos lo que Joe Biden le respondió a López Obrador sobre el acceso a las suyas: que primero atenderá a todos los estadounidenses y luego verán.

Mientras, el único camino es mantener las medidas sanitarias, empezando por el cubrebocas, y que cada quien se cuide, lo que es una decisión personal, no de gobierno, como sí lo es la inoculación que de acuerdo con cifras de Hacienda llevará hasta el primer trimestre de 2021, y eso si consiguen todo el abasto.

Mientras seguirán los contagios, las muertes, y espero que acaben con el discurso de que México es *un ejemplo mundial* y que *la pandemia está bajo control* porque no lo está ni estará, al menos, este año. Esa es la realidad, la pinche realidad que tan poco les gusta.

RETALES

1. SALIDAS. Héctor Yunes, diputado priista, pidió licencia en pos del liderazgo de la bancada tricolor en el congreso de Veracruz, y Ricardo Sheffield dejó la Profeco para ser, ahora por Morena, alcalde de León, cargo que tuvo por el PAN de 2009 a 2012;

2. MARCAJE. A pesar de que el director de Pemex, Octavio Romero, canceló el contrato de 350 mil dólares anuales a la calificadora Fitch Ratings, la firma anunció que seguirá calificando a la empresa y sus emisiones de deuda *como un servicio a los inversionistas*. El siguiente paso será quitarle el grado de inversión; y

3. AJUSTE. El presidente López Obrador había acusado a Iberdrola de *asociación delictuosa* con funcionarios mexicanos, pero nunca procedió legalmente en su contra. Ahora su gobierno negociará con la misma firma española para reajustar los contratos.

Nos vemos mañana, pero en privado

- **Universal:** [Historias de Reportero / Gertz vs. Nieto: los 3 rounds que vienen](#) / Carlos Loret de Mola (p.2)
- **Economista:** [La FGR actúa tres meses antes de las elecciones, ¿coincidencia u otra razón?](#) / Eduardo Ruiz-Healy (p.35)
- **El Heraldo:** [Periscopio / Cabeza de Vaca es el aviso para Anaya](#) / Raymundo Sánchez Patán (p.8)
- **Universal:** [No es normal](#) / Jesús Reyes Heróles G. G. (PP-10)
- **Milenio:** [Pensándolo Bien / Un déjate vu malintencionado](#) / Jorge Zepeda Patterson (p.14)
- **Reforma:** [Jaque Mate / Ley Combustóleo](#) / Sergio Sarmiento (p.8)
- **Excélsior:** [Razones / Una reforma costosa e innecesaria](#) / Jorge Fernández Menéndez (p.8)
- **Universal:** [Circo y cerco en la ASF](#) / Lourdes Morales (p.11)
- **Universal:** [Política Zoom / Preocupante ola de violencia en Sonora](#) / Ricardo Raphael (PP-3)
- **Universal:** [Política Zoom / Preocupante ola de violencia en Sonora](#) / Ricardo Raphael (PP-3)
- **El Heraldo:** [Alhajero / Estrategia de seguridad no funciona](#) / Martha Anaya (PP-6)
- **Milenio:** [Día con Día / Fatiga, pandemia y mujeres](#) / Héctor Aguilar Cármin (p.3)
- **Universal:** [Serpientes y Escaleras / Los gobernadores hundirán al PRI](#) / Salvador García Soto (p.9)
- **Universal:** [La disputa por Guerrero: radiografía del poder](#) / Alfonso Zárate (p.11)
- **Financiero:** [Estrictamente Personal / La guardia de Durazo](#) / Raymundo Riva Palacio (p.32)
- **Excélsior:** [Luchas estériles](#) / Juan José Rodríguez Prats (p.10)
- 
- 
- 
- 
- 
- 
- **Reforma:** [Templo Mayor](#) (p.8)
- **Universal:** [Bajo Reserva](#) (p.2)
- **Universal:** [Kiosko](#) (p.13)
- **Milenio:** [Trascendió](#) (p.2)
- **Excélsior:** [Frentes Políticos](#) (p.11)
- **Economista:** [La Gran Carpa](#) (p.47)
- **Financiero:** [Confidencial](#) (p.29)

- Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)
- 24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)
- La Razón: [Rozones](#) (p.2)
- Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)
- El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)
- El Herald: [Sacapuntas](#) (p.2)
- ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)



## COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- **erma, el bastión del PRI que podría arrebatarse a la izquierda**
- **La falta de organización y liderazgos en la oposición, fortaleció al PRI en otros momentos**
- **MORENA, PT y PANAL serían fuertes si compiten juntos**
- **PAN quedó en tercer lugar en 2018. Y repetirán al candidato**
- **Familiares de ex Síndica de Jilotepec asesinada en 2019, piden justicia**
- **C&E coloca a Enrique Vargas en cuarto lugar nacional**
- **Presume PRI ventaja de Raymundo Martínez en encuesta de redes sociales**

Cerca de la capital del estado de México se ubica Lerma, un municipio relevante, lugar de residencia de personas influyentes en los diversos rubros de la sociedad, tradicionalmente ha sido bastión del Partido Revolucionario Institucional (PRI) como resultado de la falta de organización y liderazgo de la oposición. Este año podrían cambiar las cosas.

Lerma quedó fuera del acuerdo de coalición parcial que firmó el PRI con los partidos de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional (PAN), "Va por el Estado de México", por lo que habrá una amplia participación de candidatos si todas las franquicias con registro llevan abanderado a la contienda.

Se trata de una municipalidad dominada por el tricolor, donde se reconoce el cacicazgo de Erick Sevilla Montes de Oca, actual secretario de Desarrollo Social, quien se acomodó en el escenario cercano del gobernador Alfredo del Mazo Maza, desde que lo apoyó en su campaña a legislador federal en 2015.

Sevilla Montes de Oca ganó la contienda por la Presidencia Municipal para el periodo 2013-2015, mientras que en 2015 fue candidato a diputado local y Alfredo del Mazo fue el abanderado a legislador federal por los distritos con cabecera en Lerma. Desde ese momento consolidó el control de las decisiones en esta región.

Por ello quien se perfila como abanderado priista a la alcaldía es un incondicional de Sevilla: Miguel Ángel Ramírez Ponce, quien fue suplente de Alfredo del Mazo en la diputación federal. Cuando del Mazo solicitó licencia al cargo para ser el abanderado a la Gobernatura, Ramírez Ponce rindió protesta.

En el esquema de Erick Sevilla se busca mantener el control del municipio, pero el Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) podría ser competitivo si arregla diferencias internas y define si realmente incluye dicha demarcación en la coalición "Juntos Haremos Historia" con PT y Nueva Alianza.

En este momento no está confirmado si se replantea Lerma en el acuerdo de coalición parcial ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), de no ser así MORENA y PT tendrían que ir separados, en tanto que el Partido Acción Nacional (PAN) significa otra fuerza política con mediana presencia.

En MORENA busca la candidatura el ex presidente del Poder Judicial del Estado de México (PJEM), José Carmen Castillo Ambriz, mientras que el PT empuja al ex alcalde Agustín González Cabrera, quien cuenta con el respaldo de diversos priistas que quieren un cambio en la demarcación.

González Cabrera trae acuerdos con diversos liderazgos de Lerma, por lo que podría convertirse en un mejor abanderado que la propuesta de MORENA. Obviamente si MORENA-PT y PANAL postulan en coalición a este personaje se colocarían en una amplia posibilidad de ganar la elección.

El PAN competirá con Dámaso Lara Gil, considerado un abogado experimentado, quien quedó en tercer lugar en la contienda por la alcaldía en 2018, pero en este momento luce muy discreto, alejado de los reflectores y sin proyección pública.

Por eso al inicio de este espacio se señala que Lerma es un municipio bastión del PRI, muy cerca de Toluca, sitio de residencia de importantes políticos y empresarios del país, que podría arrebatarse a la izquierda si hace bien la tarea. Habrá que estar atentos.

### Atajos

**Por el centro:** El siete de Agosto del 2019 fue asesinada la entonces Síndica de Jilotepec, Beatriz García Licona, lo que estremeció a la sociedad de ese municipio, sin embargo a la fecha el asunto no se ha esclarecido.

Familiares de la occisa se externaron su preocupación de que a un año y medio no conocen el móvil del crimen, por lo que se trata de un asunto sin resolver que sigue pendiente en la entidad.

A propósito del Día Internacional de la Mujer esperan que haya una pronta resolución y que sea considerada como Femicidio.

García Licona fue asesinada saliendo de su casa, en la comunidad de Coscomate, en Jilotepec.

**Por la derecha:** El presidente Municipal de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar, se reafirmó como el alcalde con mayor aprobación en el estado de México y número cuatro a nivel nacional, de acuerdo con la encuestadora Campaigns and Elections, México.

La empresa dio a conocer que Vargas del Villar obtuvo un 54 por ciento en la evaluación de desempeño, cifra que lo situó en cuarto lugar a nivel nacional donde el primero es el también panista Renán Barrera Concha, alcalde de Mérida, Yucatán.

Enrique Vargas dijo que esta calificación es producto del trabajo en equipo de los servidores públicos.

**Por el centro2:** Al interior del PRI se recibió de manera positiva la encuesta que se dio a conocer en redes sociales por parte de "Percepción Política (Encuestas)", misma que coloca a Raymundo Martínez Carbajal, a la cabeza, cuando se preguntó sobre la elección de alcalde en Toluca.

La encuesta de redes sociales que difundió la página "Percepción Política", determinó que existe una afinidad del 25 por ciento para la coalición "Va por el Estado de México" en la capital mexiquense, en tanto que Morena y Nueva Alianza obtienen un 17 por ciento.

Los estudios de Social Listening y Big Data Analytics realizaron, entre diciembre de 2020 a febrero de 2021, una escucha activa de todo el ambiente digital en la capital mexiquense.

Incluida la ficha metodológica, también contempla la proyección estadística de las 304 secciones electorales, y mide el sentimiento de la población de acuerdo con su comportamiento, tanto en Facebook, Twitter e Instagram, como en los diversos blogs de noticias y demás páginas informativas que conforman el ecosistema digital.

Cabe señalar que, según estimaciones de los especialistas, casi el 80 por ciento de los ciudadanos de Toluca utilizan las redes sociales

## COLUMNA COMENTARIOS

### AUTOR LUIS NOVELO

#### DIARIO DE MÉXICO

##### Mujeres

Muchas manifestaciones de mujeres se esperan para el 8 de marzo en todo México, porque la violencia hacia ellas no cesa y la pandemia no las va a detener para mostrar su molestia y exigir justicia. Por eso en el Estado de México, **Ernesto Nemer Álvarez**, Secretario General de Gobierno, encabezó una reunión con presidentes municipales para trazar las líneas de acción ante las protestas con motivo del Día Internacional de la Mujer. Lo primero que dijo el secretario fue que se debe garantizar el derecho a la libre manifestación y expresión de colectivos de mujeres, que participen en marchas y otros eventos, no sólo el 8 de marzo, sino en cualquier momento...La LX Legislatura del Estado de México aprobó un importante presupuesto para atender la violencia de género, toda vez que la legisladora **Karina Labastida**, presidenta de la Comisión Especial para Combatir y Erradicar la Violencia Vinculada a los Femicidios en el Estado de México, ha puesto mucho empeño en sus tareas y ha logrado avanzar y lograr visibilizar este tema...La Secretaría de la Mujer del Estado de México, que preside **Isabel Holguín**, también ha tomado con mucha responsabilidad la atención a temas de violencia hacia la mujer, y su equipo de trabajo por toda la entidad está muy comprometido. Claro que aún falta mucho para resolver esta problemática, porque insisto, ahí están las cifras de violencia, femicidios, y no sólo en los hogares, también en la política, en el trabajo, en la sociedad en general... El Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México, impartió el curso de capacitación "Políticas para la Integración y Entrega de la Cuenta Pública Municipal 2020" a representantes de las entidades fiscalizables municipales, para que hagan llegar sus documentos entre el 16 y 22 de marzo. Suena aburrido el tema, pero qué importante es, porque hay gobiernos municipales que no saben llenar ni los formatos.

## COLUMNA SE COMENTA

### DIARIO MILENIO

Que el alcalde de Toluca, Juan Rodolfo Sánchez Gómez, les leyó la cartilla a los servidores públicos municipales por si les gana la tentación de agandallarse alguna vacuna anticovid, ahora que lleguen a la capital mexiquense "Quien abuse se va, lamentablemente no podemos evitar que haya gente que trata de medrar con la situación, pero vamos a tomar medidas radicales", les advirtió.

Que a pesar de las restricciones sanitarias, fue un gran evento el cuarto y último informe de actividades el rector de la Universidad Autónoma del Estado de México, Alfredo Barrera Baca, con la presencia y respaldo del gobernador Alfredo Del Mazo. Además de los evidentes avances (a contracorriente, precisamente por la crisis sanitaria) está clara la apertura a la crítica y la disposición al diálogo y el debate.

De hecho, la ausencia de manifestaciones (que en otras épocas era toda una tradición en los días de informe) habla de que las acciones de Barrera han respondido a las exigencias aún de los grupos más "duros". Sin embargo, ayer unos cinco muchachos se presentaron con cartulinas, expresaron brevemente algunas consignas a quien quiso escucharlas y luego se retiraron, no sin antes dejar claro que estarán atentos a la actuación del próximo titular de la UAEM. Juventud, divino tesoro.

Que es muy buena noticia el anuncio de que el documento final que se pretende sea ocupado como base para una nueva Constitución del Estado de México, será presentado a finales de junio en el Congreso local. Mauricio Valdés Rodríguez, Coordinador del Secretariado para el Análisis de la Reforma, ha llevado a cabo una extraordinaria labor de atar muchos cabos en los sectores mexiquenses.

Que, por cierto, la presidenta del Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México (CEEM), Laura González Hernández, sostuvo que los empresarios tienen diversas propuestas para dicha reforma, sin embargo centrarán su atención en los temas que mejoren las condiciones y brinden facilidades a los inversionistas nacionales y extranjeros, “con miras en que el estado recupere su liderazgo económico nacional y se refleje en una mayor competitividad”

## COLUMNA SIGITAL MX ANÓTELO

### ¡Anótelos!.. Morena debe evitar simulación en encuestas para elegir a sus candidatos

#### Escucha la nota

*¡Anótelos!.. Irma Martínez Arias busca ser candidata a diputada por Morena... Ahora Higinio Martínez va contra los sistemas DIF municipales y organismos de agua... Raymundo Martínez bien visto en redes sociales... Alfredo Barrera rindió su cuarto y último informe. Se refirió a los “tendederos”, denuncias que derivaron en un movimiento inédito feminista... Establecen acciones por el respeto a movimientos de mujeres el 8 de marzo*

Aquí habíamos comentado que Morena va por la reelección de casi todos sus diputados y presidentes municipales. De ser así, serían mera simulación sus encuestas para posicionamiento. Quizá a quienes se han inscrito en sus procesos internos de selección podrían integrarlos en las planillas para los ayuntamientos. Son muchos ciudadanos los que buscan una oportunidad con el Movimiento de Regeneración Nacional, y no precisamente improvisados. Para muestra, un botón. Irma Martínez Arias, una mujer trabajadora y valiente, que se ha dedicado desde muy joven a la política y con una asociación propia desde hace años, se registró como precandidata a la diputación local externa en el distrito 34 de Toluca. Es decir, competirá con la diputada Mónica Álvarez Nemer, quien ha sido una de las más cercanas a Maurilio Hernández, presidente de la Jucopo. Veremos cómo se desarrollan las cosas, porque Irma cuenta con un gran capital político y social. Sin duda, muy valiosa.

\*\*\*\*\*

Después de la eliminación de 407 cargos entre regidores y síndicos, y su propuesta para dividir a Ecatepec en dos municipios y crear el de Ciudad Azteca, que frenó por la fuerte resistencia que encontró, ahora al senador Higinio Martínez Miranda tiene en la cabeza desaparecer de los gobiernos municipales todo lo que a su criterio sea superfluo o prescindible. En ese apartado entran los sistemas municipales DIF, los institutos del deporte, de la mujer y los organismos públicos descentralizados que manejan el agua. De prosperar esa iniciativa, que presentó en su nombre la alcaldesa de Texcoco, Sandra Luz Falcón, significará el despido de miles de personas y con eso aumentará el malestar social contra de la Cuarta Transformación. Pero más allá de eso, ojalá haya una buena propuesta para que se atiendan a grupos vulnerables, deportistas y mujeres.

\*\*\*\*\*

Ayer se dio a conocer un análisis del comportamiento en redes sociales en Toluca, en el que se asegura que la coalición PRI-PAN-PRD, que encabeza Raymundo Martínez Carbajal, tiene la mayor afinidad entre la ciudadanía, con 25 por ciento de las preferencias. Con base en estudios de Social Listening y Big Data Analytics, realizados de diciembre de 2020 a febrero de 2021, y en el que se realizó una encuesta activa de todo el ambiente digital en el municipio, se determinó que la coalición “Va por el Estado de México” en la capital mexiquense, está ocho puntos por arriba de Morena y Nueva Alianza, que juntos obtienen un 17 por ciento de afinidad.

La muestra, difundida a través del blog “Percepción Política (Encuestas)”, contempla la proyección estadística de las 304 secciones electorales, y mide el sentimiento de la población de acuerdo con su comportamiento, tanto en las diversas redes sociales como en blogs de noticias y demás páginas informativas que conforman el ecosistema digital. En Toluca, 80 por ciento de los ciudadanos utiliza Facebook, Twitter o Instagram, de ahí que estudios serios, con metodologías bien establecidas, han utilizado herramientas de análisis de Big Data para generar proyecciones sobre los resultados electorales en puerta. “Las nuevas herramientas digitales permiten medir todos los comportamientos, así las proyecciones de sentimiento dentro de la web son cada vez más acertadas”, se advierte en el estudio que contiene la ficha metodológica correspondiente.

\*\*\*\*\*

El rector Alfredo Barrera Baca rindió su cuarto y último informe de labores. Fue una ceremonia sencilla, nada que ver con el boato de otros años. Su mensaje fue igual parco, directo. Resaltó la reestructuración de la deuda y el pago de pasivos que arrastraba la institución. Al margen de las muy buenas cuentas que ofreció, destacó el tema de la equidad. Explicó que hace un año la UAEMex fue cimbrada por el feminicidio de una catedrática, que desató una serie de movilizaciones, que derivaron en los famosos “tendederos”, donde las alumnas expusieron las conductas inapropiadas de compañeros y académicos. Recabaron mil 413 demandas, que formalizaron en 209 denuncias por violencia de género y terminaron en 12 destituciones. Nunca se había visto algo semejante en la universidad y eso marcó un antes y un después. Su último informe antes de que inicie la etapa final de elección del nuevo rector o rectora.

\*\*\*\*\*

El gobierno mexiquense, por el contrario, no quiere ninguna mala experiencia con motivo de las marchas y manifestaciones que se llevará a cabo con motivo de la celebración del “Día Internacional de la Mujer”. Por ello, el gobernador Alfredo Del Mazo Maza, instruyó al secretario general de Gobierno, Ernesto Nemer, que coordine y esté pendiente de esas actividades. Ayer mismo Nemer se reunió con la secretaria de la Mujer, María Isabel Sánchez Holguín; los titulares de Seguridad Pública y de Justicia y Derechos Humanos, Rodrigo Martínez Celis y Rodrigo Espeleta Aladro, respectivamente, para analizar los posibles escenarios y preparar las alternativas de solución.

\*\*\*\*\*

Ayer el mandatario mexiquense dio a conocer oficialmente la designación de Ricardo de la Cruz Musalem, titular de Protección Civil estatal, como aquí lo adelantamos, como el encargado de Coordinar las acciones de vacunación Covid-19 en territorio mexiquense, con el apoyo de las áreas de salud federal y estatal y las dependencias involucradas en esta importante tarea de salud pública.



Company Name [www.panedomex.org](http://www.panedomex.org)



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370  
México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#)

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de contacto del cliente](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!